

- La co-organisation de la Semaine Mondiale de l'Entrepreneuriat, dans laquelle la question du lien entre l'Education et l'Entrepreneuriat a été débattu à la fois avec 500 jeunes et via un panel de haut niveau.
- Le démarrage d'une synergie très prometteuse avec l'ONG néerlandaise Spark sur une première région (Rumonge) permettant d'élargir et approfondir l'impact du projet dans la chaîne formation – insertion – entrepreneuriat et emploi.
- La relance et animation du Groupe Thématique « Enseignement Technique et Formation Professionnelle ».
- La co-réalisation avec le MENRS d'un documentaire retraçant les cas de succès pour valoriser l'enseignement des métiers dans l'opinion publique.

